

Les futurs profs de gym réclament des postes

LES ÉTUDIANTS en sciences et techniques des activités physiques et sportives (Staps) ont défilé, jeudi 18 mars, à Paris (photo). Ils étaient 8 000 selon la police, 10 000 selon les organisateurs, à manifester contre la baisse du nombre de postes de professeurs d'éducation physique et sportive (EPS) aux concours externes de recrutement, qui sont passés de 1 330 en 2003 à 780 en 2004 et contre un projet de décret du ministère des sports accusé de vouloir limiter les formations universitaires au profit des brevets d'Etat (Le Monde du 18 mars). Les étudiants étaient venus de toute la France défilé contre la politique des ministres de l'éducation et des sports. « Allons stapsiens de tout l'pays, le jour de lutte est arrivé, contre nous, Lamour et Ferry, nos diplômés, notre filière veulent tuer... », chantaient-ils sur l'air de La Marseillaise. Une délégation a été reçue, jeudi soir, par les directeurs de cabinet des deux ministres concernés. Le ministère de l'éducation a pris « acte du mécontentement » des Staps et proposé d'ouvrir « sans délai » des discussions.